
2016年河南省青少年儿童游泳锦标赛在漯河开赛
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北京时间8月24日，里约热内卢市长帕埃
斯在对刚刚结束的奥运会做评估时说，奥运
期间里约共接待117万游客，其中41万为外国
游客，旅馆入住率达到94%。

里约市政府的统计数字表明，来里约最
多的外国游客是美国人，其次是阿根廷人和
德国人，平均每名外国游客每天消费424.62雷
亚尔（约合131.32美元）。

帕埃斯还表示，临时比赛场馆也没有影
响比赛的质量。帕埃斯还认为，奥运会的成
功举行让此前所有的批评化为乌有，“我们要
感谢里约和巴西的人民，他们做出了奉献，
也显示了我们的组织能力。” 据新华社
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家长希望给孩子多创造些机会

昨日上午，漯河体育中心游泳馆内虽然闷热，站几
分钟就让人大汗淋漓的，但依然挤满了家长和观众，这
里正在举行2016年河南省青少年儿童游泳锦标赛。随
着比赛的开始，家长们不顾汗流浃背，开始给孩子们呐
喊助威。

来自郑州的张女士在看台上给比赛的女儿大声加
油，抽空还和身边的其他家长聊今年的比赛情况。“这
次比赛女儿共报了混合泳全能、100米蛙泳、200米蛙
泳、200米仰泳几个项目，预赛成绩都不错。”张女士

说，女儿已训练了5年，通过了今年5月份举行的青少
年游泳达标赛后，才能参加锦标赛，锦标赛集中了全河
南的所有高水平选手，希望女儿能取得好成绩。

张女士告诉记者，最初是为了让女儿强身健体，同
时学一门技能，后来女儿进了省体育队，但参加专业训
练后文化学习太少，最终还是让女儿退出了省队。“参
加比赛就是想让女儿能多取得一些成绩，将来在高考时
能作为加分项目或者走特长生的道路。”张女士认为，
多项技能多一条路，给孩子多创造点机会就好。

漯河小选手目标是亚运会冠军

在当天上午的比赛中，漯河小选手蔡鎔丞以绝对优
势，获得了400米自由泳第一名，赛后记者对蔡鎔丞进
行了采访。

蔡鎔丞已经在省游泳队训练了两年多时间。“我很
喜欢游泳，目前一直在省队训练，训练特别累，但我想
走职业道路，我的目标是亚运会冠军。”蔡鎔丞告诉记
者，自己最佩服孙杨，他在里约奥运会第一场虽然失
利，但立即就走出低谷找回了状态，这才是一名真正的
运动员。

蔡鎔丞的妈妈王女士说，2013年游泳教练到学校
挑选手，当时儿子已经过年龄，但最后经过考虑，还是
同意他参加训练，没想到孩子进步很快，半年后就进入
省队。目前孩子的主项是蛙泳，今年春节期间到天津参
加全国青少年游泳冠军赛，还获得了一枚金牌。5月份
又去天津参加全国青少年游泳锦标赛，蔡鎔丞最终摘得
50 米蛙泳第二名、100 米蛙泳第三名、蛙泳全能第三
名、接力第二名，还和伙伴们为河南队摘得得2005年
组团体第一名。

我市近几年游泳训练班十分火爆

漯河市代表团领队李杰生告诉记者，近几年漯河涌
现出一批游泳苗子，这次参赛的选手就有30多名，目
前漯河业余游泳队训练成绩在全省名列前茅。

“游泳训练水平高的地区都集中在浙江、上海、广
东、辽宁，河南在全国一直比较靠后。”李杰生告诉记
者，这些地方从幼儿园就开始培养运动员，河南学游泳
的孩子却大多是因身体不好，家长想让孩子锻炼身体，
大部分家长没让孩子当运动员的打算，加上场地差，教
练水平不高，使我省游泳运动发展比较缓慢。

李杰生说，漯河游泳队早在上世纪80年代就成立
了游泳队，1995年因为教练离开，游泳队解散，游泳
馆也拆除了。2012年漯河游泳馆建成后，漯河市体育
局重新组建游泳队，并聘请了职业教练李晨琛，吸引了
不少孩子来学习。

“现在每天放学到游泳馆训练的孩子可多了，家长
也很支持。”李杰生说，家长认为游泳既能锻炼身体，
加上近几年国内一批知名游泳运动员的出现，让这两年
游泳班非常火爆。

8 月 23 日晚的首都国际机场 T3 航站楼
内，上千名球迷拉着横幅，唱着国歌，迎接郎
平及女排姑娘的凯旋。同机抵达的还有丁宁、
苏炳添等中国运动员。

当中国女排走出机场时，已是晚上 11 点
多了。女排姑娘们的出现引爆了现场球迷的热
情，有的送花，还的唱起国歌。这样热烈的场
面，让女排姑娘们“措手不及”。

郎平走在队伍最后，球迷们追随着女排姑
娘和郎导，高喊着“我爱女排，勇夺金牌”

“郎导，好样的！中国女排最棒！”直到球队大
巴离开，球迷们才逐渐散去。除了郎平，朱婷
是最受欢迎的，每走几步就有球迷大声呼唤她
的名字，甚至还有球迷打出了“朱婷我还单
身”的示爱标语。对于球迷的热情，朱婷也礼
貌地点头微笑。 据《京华时报》

北京时间8月24日凌晨，2016～2017赛季
欧冠附加赛第二回合展开角逐。波尔图客场3
比0大胜罗马队，总比分4比1晋级欧冠正赛。

罗马与波尔图首回合1比1战平。此役客
场作战的波尔图进入状态很快，第8分钟就取
得领先。第39分钟，罗马再遭打击，德罗西
蹬踏佩雷拉被主裁判红牌罚下；第 50 分钟，
罗马替补登场的埃莫森踩到了科罗纳脚踝也
被红牌罚下，9人作战的罗马随后连丢两球。
最终波尔图以总比分4比1晋级。

其余比赛中，摩纳哥、华沙莱吉亚、凯尔
特人、卢多戈雷茨相继晋级欧冠正赛。 晚综

里约奥运会期间，罗切特和三名队友称遭到持枪假
警察在加油站打劫。可后来警方却证实，是四人参加完
通宵派对后，醉酒砸烂了加油站厕所的门并和保安发生
争执。另外在此次奥运比赛期间，罗切特也没能赢得哪
怕是一枚个人金牌，在最拿手的200米个人混合泳决赛中
被中国小将汪顺超过，仅列第四。虽然事后罗切特发表
声明道歉，“对我上个周末在里约的行为道歉，我应对自
己的行为更负责些，对此我对队友、粉丝、竞争伙伴、
赞助商和主办国都深感抱歉。”然而美国民众对他的道歉
并不买账，纷纷指责他“丢尽了美国的脸”，更有美国媒
体给罗切特冠上“奥运会最尴尬运动员”名号。

据外媒报道，目前已有四家公司决定取消与罗切特
的代言合作，其中包括已与后者签约长达10年的国际泳
装专业制造商速比涛 （美国），全球最大的奢侈品零售
商拉夫劳伦、日本某床垫品牌和美国一个除毛品牌。同
时，美国赛诺龙公司亦终止了与罗切特的合作，就在四
个月前，罗切特出任了该公司一款产品的全球品牌形象
大使。作为奥运会12块奖牌拥有者，罗切特此前成为各
大厂商追捧对象，仅凭代言费就赚得上百万美金。

速比涛公司发言人在解除赞助的声明中表示：“在
过去的十年时间，我们享受到了罗切特为我们带来的冠
军荣耀，他也是我们大家庭中重要的一份子。但基于我
们品牌一直以来的价值和理念，罗切特这种行为是我们
不能理解和宽容的。”

该公司还宣称将会从原计划同罗切特的合同中拿出
5万美元赞助费的一部分捐给巴西的儿童基金会。如果
这么看，罗切特倒是做了一件善事。 晚综
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罗马队无缘欧冠正赛
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里约奥运会报假案
罗切特遭赞助商抛弃

奥运会期间报假案的美国游奥运会期间报假案的美国游
泳名将罗切特虽然随后道了歉泳名将罗切特虽然随后道了歉，，
但并未挽回他的声誉但并未挽回他的声誉。。北京时间北京时间
88月月2323日日，，两家赞助商相继宣布两家赞助商相继宣布
终止与罗切特合作终止与罗切特合作。。有网友调侃有网友调侃
奥运会前染了一头白发的罗切特奥运会前染了一头白发的罗切特
是是““白了头发黄了赞助白了头发黄了赞助”。”。

罗切特罗切特

蔡蔡鎔鎔丞在比赛中丞在比赛中。。

△△ 选选
手家长在手家长在
观战助威观战助威。。


